特別養護老人ホーム久万の里 新型コロナウイルス感染について(第五報)

平素より大変お世話になっております。

特別養護老人ホーム久万の里で新型コロナウイルス感染陽性者が発生したことについて、 続報をご連絡申し上げます。

現在の状況及び対応は以下のとおりです。

- (1) 8月12日(金)から14(日)において、新たに本館利用者1名・新館利用者2 名、本館職員2名・新館職員2名の陽性を確認しました。利用者3名については、 そのまま施設にて療養となります。
- (2) 8月14日(日)に新館利用者4名の健康観察期間が終わり、抗原検査での陰性を 確認しました。
- (3) 担当職員については、引き続き、出勤前に抗原検査をし、陰性を確認して業務にあたっております。
- (4) 中予保健所からの指導により、健康観察を継続しています。

今後について、中予保健所並びに久万高原町保健福祉課のご指導のもと、引続き感染拡大 防止と感染予防に努めます。また新たに状況の変化があれば改めてお伝えさせて頂きます。

令和4年8月15日

社会福祉法人 喜久寿 高齢者総合福祉施設 久万の里 施設長 重 藤 博 文